

Ibarretxe admite por fin que no habrá consulta y pide denuncias ante el Tribunal de Estrasburgo

El lehendakari critica ahora «la parcialidad evidente» del Tribunal Constitucional y propone a la ciudadanía y a los partidos que si se impide la consulta presenten demandas contra el Estado español por violación del Convenio Europeo de Derechos Humanos y Libertades Fundamentales.

El lehendakari, Juan José Ibarretxe, admitió ayer por primera vez en público que las autoridades españolas no van a permitir la celebración de la consulta del 25 de octubre aprobada por el

Parlamento de Gasteiz. Como respuesta, propuso una campaña de denuncias contra el Estado español ante el Tribunal de Estrasburgo al considerar que el impedimento de la consulta

EDITORIALA >10

Delegación de responsabilidades

conculca derechos y libertades recogidos por convenios europeos. La gestión de la propuesta queda en manos de los partidos que la asuman y no habrá ninguna otra iniciativa. >2-4

Barañaindar bat kartzelatu du Marlaskak, bere atxiloketa ezkutatu ostean

Fernando Grande-Marlaskak espetxera bidali zuen atzo Alberto Lopez Iborra. Barañaindarra atxiloturik zegoenik inork ez zekien ordea, Auzitegi Nazionalak eta gainerako agintariek ez baitute horren berri eman: ez noiz hartu zuten preso, ez non, ezta abuztuaren 24an abiatutako operazioarekin zerikusirik duen ere. Nafarroan atxiloturiko beste lau gazteek inkomunikatuta jarraitzen dute, Guardia Zibilaren esku. >5



EEUU YA SUFRE EL AZOTE DE GUSTAV

Después de que Gustav tomara tierra en Nueva Orleans, el fuerte viento provocó olas que rebasaban los muros de contención en este canal de navegación interior. Erik S. LESSER | EFE

Tras dejar un centenar de muertos y cuantiosos daños en el Caribe, Gustav tocó ayer tierra en Estados Unidos en la costa del Estado de Louisiana, a 110 kilómetros de Nueva Orleans, convertido en huracán de grado dos. Durante su trayecto en tierra –hoy se prevé su llegada a Texas– se debilitó todavía más y fue degradado a la categoría uno. >8-9